

MESAS

MESAS DE TRABAJO DE LA XIV ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE LA ASOCIACIÓN MEXICANA DE IMPARTIDORES DE JUSTICIA, A.C. (AMIJ)

“LOS NUEVOS RETOS DE LA INDEPENDENCIA Y AUTONOMÍA JUDICIALES”

OBJETIVO: El objetivo de las mesas es que las personas impartidoras de justicia expongan y dialoguen, en torno a cómo desde la especialidad de la mesa correspondiente, los nuevos retos de la Independencia y Autonomía Judiciales trascienden en la labor jurisdiccional cotidiana.

Lo anterior, de cara a las exigencias de una justicia sensible y más cercana a la sociedad mexicana.

EJES TEMÁTICOS O PREGUNTAS TEMA PARA CADA MESA DE TRABAJO. Son los temas en concreto que pueden abordar las o los **Facilitadores** en su documento de trabajo o breve planteamiento, o en su caso, las preguntas detonantes de la discusión entre las y los **Asistentes** a la mesa. Se presentan a manera de sugerencia, aun cuando pueden ser reorientados por la persona que coordine la mesa, siempre y cuando guarde relación con el objetivo general de la Asamblea.

MESA 3. JUSTICIA ELECTORAL

Coordina:

Magistrado Indalfer Infante Gonzales

Personas facilitadoras del diálogo:

Magistrado Sergio Arturo Guerrero Olvera (TEPJF)

Magistrado César Lorenzo Wong Meraz (T. Electoral Chihuahua)

Jueza Griselda Sáenz Horta (PJF)

Magistrada Gabriela Nieto Castillo (T. Electoral Querétaro)

Relator/a: Magistrada Yolanda Pedroza Reyes (T. Electoral San Luis Potosí)

Salón Goyesco

Ejes o preguntas temáticas:

- ¿Cómo contribuye la justicia electoral a la autonomía e independencia judiciales?
- ¿Qué garantías de autonomía e independencia hacen falta en la justicia electoral?
- ¿El procedimiento de nombramiento de la magistratura electoral garantiza autonomía e independencia del Senado?
- ¿Desde la justicia electoral, cómo combatir las intenciones intervencionistas de los Poderes Estatales?
- ¿La autonomía e independencia de la magistratura electoral se ve comprometida con tanto diálogo con el poder político?
- ¿Qué tipo de magistratura electoral requiere México para cambiar la percepción sobre autonomía e independencia que se tiene?